

DERAUW (*François-Jules*), Sous-intendant de 2^e classe (Bruxelles, 31.7.1867-Bruxelles, 17.4.1924). Fils de Louis et de Schoepen, Jeanne. Époux de Bastin, Marie.

De 1885 à 1895, Derauw, qui a fait des études moyennes, est employé dans les bureaux d'une compagnie d'assurances à Bruxelles. Par la suite, il gère lui-même le portefeuille d'une agence de la place. En 1899, il sollicite son admission au service de l'État Indépendant du Congo. Agréé en qualité de commis de 1^{re} classe, il quitte Anvers le 16 novembre et reste attaché pendant trois ans au Secrétariat Général à Boma, où il est promu sous-intendant de 3^e classe le 14 novembre 1900. Rentré en Europe après son premier terme, en novembre 1902, il repart au Congo le 25 mai de l'année suivante et est affecté au district de l'Équateur. Il est élevé à la 2^e classe de son grade le 23 octobre 1903 et rentre en Belgique le 24 décembre 1906. Derauw était porteur de l'Étoile de Service à deux raies et la Médaille d'or de l'Ordre Royal du Lion lui avait été attribuée.

30 janvier 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 3104.